

Schnee- und Eisbruchgefahr in den Wäldern des Forstamtes Königstein zu erwarten

Taunus (bs) – Das Forstamt Königstein bittet aufgrund der aktuellen Wetterlage in den nächsten Tagen dringend darum, das Betreten des Waldes zu vermeiden.

Aufgrund der aktuellen Warnungen des Deutschen Wetterdienstes sowie der bereits vorhandenen Schneelast auf den Bäumen bittet das Forstamt Königstein dringend darum, das Betreten des Waldes im Verlauf der nächsten Tage zu vermeiden, um sich nicht in Gefahr zu bringen. Die stark belasteten Bäume können jederzeit abbrechen oder umfallen und werden zur erheblichen Gefahr für die Waldbesuchenden.



Foto: Mahrenholz, HessenForst